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В США, спустя целых два месяца правления, Джо Байден провел первую
пресс-конференцию для журналистов. Его предшественники, включая Трампа, Обаму и
Буша-младшего, с выходом к прессе не затягивали.

  

Почему Байден долго собирался с силами — вопрос открытый. В среду один из
журналистов поинтересовался, готов ли президент к пресс-конференции в четверг. Тот
удивился: «Какая пресс-конференция?»

  

Так или иначе, Байден выступил и ответил на вопросы, волнующие американцев. Он
сообщил, что достиг цели, которую ранее поставил — сделать прививки от ковида 100
млн американцев в первые 100 дней президентства. Новая цель — 200 млн прививок к
маю. Байден также пообещал невиданный рост экономики США — 6% ВВП в 2021 году.
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Про Россию он упомянул всего раз — в контексте обсуждения противостояния США и
КНР. По мнению Байдена, и в Китае, и в России речь идет об автократии. «Я
предсказываю вам, что ваши дети и внуки будут защищать докторскую диссертацию по
тому, что преуспело — автократия или демократия? Потому что именно это сейчас
поставлено на карту. Не только с Китаем. Посмотрите на мир… И очевидно… что это
битва между демократиями в XXI веке и автократиями», — сказал американский лидер.

      

  

Он добавил: США нужно доказать, что «демократия работает». В случае с Китаем —
Вашингтон и «демократии-союзники» будут привлекать Пекин «к ответственности» по
вопросам Тайваня и конфликта в Южно-Китайском море. Как он намерен поступить в
Москвой, Байден не пояснил.

  

— Пресс-конференция Байдена выглядела предельно странно — такого еще не видела
американская журналистика, — говорит лидер КПРФ Геннадий Зюганов. — Прежде
всего, на нее были строго отобраны журналисты. Практически все оказались
женщинами, мужчина был один — афроамериканец.

  

Казалось бы, на первой пресс-конференции логично ответить на ключевые вопросы: что
делать с кризисом? Как выстраивать отношения с Евросоюзом? Каковы перспективы с
Россией?

  

Но Байден лишь вскользь упомянул Украину и Ближний Восток, и всего раз — Россию.
Большая часть его выступления, касающаяся международной повестки, была посвящена
Китаю.

  

Журналисты были не просто отобраны. Они еще и задавали заранее согласованные
вопросы. Представители прессы были пронумерованы, а Байден, прежде чем отвечать,
искал карточки — видимо, с соответствующим номером и тезисами заранее
заготовленного ответа.
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Я ничего похожего никогда не видел.

  

«СП»: — Чем еще удивил Байден?

  

— Главной темой Байден выбрал миграцию. Напомню, Трамп собирался построить стену
с Мексикой, и теперь по ту сторону американской границы скопилось порядка 30 млн
латиноамериканцев, желающих перебраться в США. Если Байден им это позволит,
нашествие мигрантов станет серьезным испытанием для американской экономики,
социальной сферы и правоохранительных органов.

  

На пресс-конференции присутствовала вице-президент Камала Харрис — такого
прежде не бывало. Она находилась там не просто так, а как дублер Байдена, который
замыкает на себе все больше реальных полномочий.

  

«СП»: — Вы считаете, власть уже переходит к Харрис?

  

— По моим оценкам, переход не состоялся в полной мере. Та группировка, которая
решилась нокаутировать в ходе выборов Трампа, одержала верх. Надеялись, видимо,
что Байден будет пару-тройку лет проводить некую согласованную линию. Но события
развиваются иначе, чем предполагалось.

  

На пресс-конференции единственный журналист-мужчина — тот самый
афроамериканец -спросил: как будут развиваться отношения с Китаем? И тут, что
называется, Остапа понесло.
 Байден сказал, что Китай претендует на мировое лидерство и желает потеснить
Америку с этой позиции, что для США абсолютно неприемлемо. Противостояние по
линии Вашингтон-Пекин, по мысли Байдена — это титаническая схватка между
тоталитаризмом и демократией, и эту схватку США не имеют права проиграть.

  

Но вот что, на мой взгляд, является ключевым. Байден особо подчеркнул, что Китай
вкладывает в несколько раз больше, чем Америка, в науку и образование, в
производство и инфраструктуру. И это положение, по мнению американского лидера,
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должно быть срочно исправлено.

  

В США немало школ без кондиционеров, и немало рабочих, которые думают только о
том, как прожить день и не потерять жилье, — сказал он. «США могут быть державой №
1, либо их вообще не будет», — резюмировал Байден.

  

Что тут важно? Байден впервые прямо сформулировал, в чем преимущество Китая.
Плюс открыто сказал, что между США и Китаем ведется жесткая идеологическая
борьба. Замечу, в последнее время представители Кремля и МИД РФ настаивали, что в
наши дни не может быть масштабной идеологической схватки, новой холодной войны. И
ошиблись.

  

Пресс-конференция Байдена ясно показала: схватка глобалистов за Америку, за свои
капиталы и лидерство, с одной стороны, и Коммунистического Китая с другой — это
политическая реальность.

  

В этой реальности Белый дом отводит место и России — место врага № 1. Просто
потому, что РФ располагает ядерным арсеналом, который достался от СССР, и в
состоянии дать ответ любому агрессору.

  

«СП»: — Что из этого следует?

  

— Пресс-конференция показала, что Америка крайне озабочена темпами развития
Китая. И на слова Байдена — что нужно вкладывать в науку и образование, в
социальную сферу — следует обратить самое пристальное внимание российской
власти.

  

Напомню, Китай достигает таких колоссальных успехов, используя опыт СССР.
Советская страна с 1925 года вкладывала в образование 12% от расходной части
бюджета, перед Великой Отечественной — почти 15%, после Победы — почти четверть
расходной части бюджета!
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Сразу после пресс-конференции, что важно, у Байдена состоялась онлайн-встреча с
лидерами Европы. Темы, которые анонсировались — Россия, Китай и Турция. На деле
же международная повестка пошла под нож — обсуждали только ситуацию с
коронавирусом: вакцинацию населения, локдауны, сопутствующие проблемы. При этом о
существовании российских вакцин никто не упомянул, что подчеркивает откровенно
русофобский настрой команды Белого дома.

  

Мы обязаны сделать выводы из этой ситуации. Главный из них: все силы государства и
общества должны быть направлены на обеспечение нашего политического и
экономического суверенитета в условиях усиливающегося давления извне. Необходимо
скорректировать социально-экономический курс в соответствии с этой важнейшей
задачей. Только тогда мы сможем дать достойный ответ тем, кто объявляет нас врагом,
с которым нужно вести войну на уничтожение. Мы прилагаем все усилия для реализации
нашей программы развития.

  

Недавно КПРФ провела парламентские слушания по демографии, бюджету развития и
образованию, в ходе которых наметила пути вывода России из нынешнего тупика. Эти
решения изложены и в рамках движения «За СССР — за Сильную, Справедливую,
Социалистическую Россию!» Широкая поддержка этого движения, уверен, позволит нам
укрепить позиции, и вывести страну из кризиса.
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